

FUNBELT BY FICAP

Allée 10, stand 1036



FICAP, un spécialiste du tapis roulant

Les produits et services Funbelt : toujours plus de nouveautés et de proximité !

FICAP, spécialiste des tapis roulants, poursuit son développement et capitalise sur son expérience en élargissant ses gammes de produits Funbelt.

Pour répondre aux attentes du marché concernant sécurité, fiabilité ou encore praticité, des nouvelles bandes transporteuses et galeries hautes performances sont présentées. FICAP entend ainsi confirmer sa volonté de répondre au mieux aux problématiques liées à l'aménagement de la montagne et de ses équipements.

A noter également son accompagnement renforcé de ses clients grâce à une nouvelle implantation au cœur de la Savoie.

Funbelt products and services, more and more news and nearness!

FICAP, specialised in carpet lifts, continues its development to expand and capitalize on its experience in expanding its Funbelt product lines.

To meet the market expectations of safety, reliability, or convenience, new high performance conveyor belt and galleries and high are presented. FICAP intends to confirm its commitment to best respond to issues related to the development of the mountain and its equipment.

Note also strengthened its support to its customers thanks to a new location in the heart of Savoy.